

Donnerstag, 15.03.2012

Wetter | AboBonus | epaper | Kontakt | RSS



Videos Fotostrecken Veranstaltungen

Suchen

Nachrichten Sport Videos Magazin Anzeigen HNA-Kartenservice Meine HNA

meine Startseite Lokales Hessen Niedersachsen Panorama Politik Wirtschaft Kultur Leute Netzwerk Tiere Regionwiki

HNA Online > Nachrichten > Lokales > Kassel > Viel Lob für Kasseler Konzept

Neues Domizil des Uni-Forschungszentrums beeindruckte Einweihungsgäste

Viel Lob für Kasseler Konzept

0 12.03.12 | Kassel
Schrift a / A | Like

Kassel. Ein elektronischer Hauswächter sorgt mit Hilfe von Sensoren, Bewegungsmeldern, Smartphones und ausgefeilten Computerprogrammen dafür, dass ältere Menschen länger selbstständig wohnen können. Er schlägt Alarm, wenn Hilfe nötig ist: Das ist keine Zukunftsmusik, sondern im Forschungszentrum für Informationstechnik-Gestaltung (IteG) der Universität Kassel Realität.

Google-Anzeigen

Flug nach Paris

Jetzt Flug nach Paris finden! Buchen und bis zu 50 Prozent sparen Paris.fluege.de

Tinten aller Hersteller

Originalpatronen in 24h, portofrei! günstig - schnell - zuverlässig www.tonerkurier.de



Kurt

Dieser Hauswächter gehörte zu den Forschungsprojekten, die die rund 100 Gäste aus Wissenschaft, Politik und Wirtschaft bei der Einweihung des neuen Domizils des IteG an der Pfannkuchstraße, in den umgebauten Räumen der ehemaligen kassenärztlichen Vereinigung, während ihres Rundgangs besonders beeindruckte.

„Das ist ein überzeugendes Konzept, das Impulse gibt.“

Dr. Rolf Bernhardt

Forscher mehrerer Fachgebiete arbeiten Hand in Hand, wenn es darum geht, neue Kommunikationstechniken zu vernetzen und mobile digitale Helfer für den Alltag nutzbar zu machen: Für diesen ganzheitlichen Ansatz der Universität Kassel gab es viel Lob vom Hessischen Wissenschaftsministerium. „Das ist ein überzeugendes Konzept, das Impulse gibt“, sagte Ministerialdirigent Dr. Rolf Bernhardt. In Lehre und Verwaltung sei die Uni Kassel schon immer sehr gut aufgestellt gewesen, meinte der Abteilungsleiter aus Wiesbaden. Nun hole die Hochschule auch bei der Forschung stark auf.

Anwender im Blick

Man wolle neue Technik und Gesellschaft ins Gleichgewicht bringen, sagte Uni-Präsident Prof. Rolf-Dieter Postlep. Deshalb arbeite man verstärkt anwendungsorientiert, ohne die Grundlagenforschung zu vernachlässigen.

Auf diesem Weg wollen die Forscher im IteG weitermachen. Man werde sich in Kürze um ein Projekt im Sonderforschungsbereich der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) bewerben, kündigte Prof. Kurt Geihs, Sprecher des Loewe-Schwerpunktprogramms Venus.

Die Arbeit an diesem hessischen Exzellenz-Forschungsprojekt hatte 2005 den Grundstein für die Gründung des IteG gelegt. Die IteG-Forscher wollen nun helfen, die Anpassung der Gesellschaft an den Klimawandel mit digitalen Programmen kollektiver Intelligenz zu bewältigen. (pdi)

Von Peter Dilling

[zurück zur Übersicht: Kassel](#)

Lokales per Klick

Wählen Sie Ihre Region:

- Ahne, Espe, Fulda
- Baunatal
- Frankenberg
- Fritzlar-Homberg
- Göttingen
- Hann. Münden
- Hofgeismar
- Kassel
- Korbach/ Waldeck
- Melsungen
- Northeim
- Rotenburg/Bebra
- Schwalmstadt
- Söhre/Kaufungen
- Uslar/ Solling
- Witzenhausen
- Wolfhagen

Videos aus Kassel

Schlecker-Insolvenz: Drei Kasseler Filialen



Peek und Cloppenburg in Kassel öffnet

Ratio-Land in Baunatal feiert Eröffnung

Modelleisenbahn Fleischmann H0 - Gleise original-

[Alle Videos >](#)

Fotostrecken Kassel

Peek & Cloppenburg eröffnet am Königsplatz

14.03.12 | Kassel | 15



HNA Spezial



Woche für Woche neue Informationen und Videos zu Handwerksberufen.

Weitere Meldungen



Schwerer Unfall auf Holländischer Straße: Mann lebensgefährlich verletzt

Amtsgericht lässt vermeintlichen Nazi-Aussteiger auf Bewährung frei

Wintershall-Zahlen für 2011: Erdöl- und Gasproduzent steigert Gewinn

Kommentar zu den Schlecker-Schließungen: "Verlierer sind die Frauen"

7000 Eichen prägen Stadt

weitere Fotostrecken:



Peek & Cloppenburg eröffnet am Königsplatz



Es ist so weit: Peek & Cloppenburg am Königsplatz öffnet



Timo Konietzka: Ein Sportler-Leben



Betriebsversammlung um Jobs beim Busunternehmer RKH



Schweineherz und begehbares Gehirn: Die Kasseler Gesundheitstage



Spaziergang der 150 Pfarrerinnen

Kommentare

Kassel-Memo



